



## Jambore Sungai Ajak Masyarakat Jaga Sungai

**YOGYA, TRIBUN** - Jambore Sungai kembali digelar untuk memperingati Hari Sungai. Rencananya Jambore Sungai akan dilaksanakan di Embung Langensari, Minggu, 26 Agustus esok. Tema yang dalam Jambore ketiga ini adalah Sungai Martabatku.

Kepala Bidang Sumber Daya Air Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Kawasan Permukiman (PUPKP) Kota Yogyakarta, Aki Lukman mengatakan melalui Jambore Sungai ingin mengajak masyarakat menjaga sungai.

"Ya ini rohnya dari Jambore Sungai supaya masyarakat lebih mencintai sungai, sehingga bisa mewujudkan sungai martabatku. Dalam Jambore Sungai ini kami juga bersama den-

gan Asosiasi Komunitas Sungai Yogyakarta (AKSY)," kata Aki dalam Jumpa Pers di Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian Kota Yogyakarta, Kamis (23/8).

Selain masalah sampah padat, sampah cair dari rumah tangga juga mencemari sungai. Meskipun habitat di sungai masih ada, namun kesadaran masyarakat menjaga kebersihan sungai harus diperbaiki.

"Kalau sungai habitatnya masih ada saya lihat, tetapi kan harus dijaga bersama. Dinas PU itu pernah pasang dua jaring besi untuk menyaring sampah, tetapi malah digorok terus, dijual. Nah ini kan berarti perlu diperbaiki. Besok dalam Jambore

Sungai akan ada banyak komunitas yang bergabung juga," lanjutnya.

Untuk menumbuhkan itu, dalam Jambore Sungai akan ada banyak kegiatan, seperti diskusi tentang sungai, lomba mewarnai, lomba menggambar, dan lomba foto untuk warga Kota Yogyakarta. Tidak hanya itu, akan diadakan pula kontes burung. Bagi mancing mania juga akan diadakan lomba memancing.

Untuk menyambut Jambore Sungai, Dinas PUPKP akan mengerahkan 70 tim untuk membersihkan pertemuan sungai Buntung dan Sungai Winongo. Menurutnya titik tersebut tidak terjamah oleh petugas kebersihan, sehingga sampah sangat banyak. (cr2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005